
令和 1 年度 施設関係者評価 結果 
 
社会福祉法人育和会久万こども園では、平成 30 年度より幼保連携型認定こども園となり、

2 年目を迎え、園児たちも健やかに育っています。 
教育・保育について施設関係者の方々より当園の教育・保育及び認定こども園運営に対し、

幅広くかつ的確な評価を頂きました。 
【評価者】 

主任児童委員 1 名・育和会評議員 2 名・父母の会役員 3 名 
【評価方法】 
5･･･十分に達成できている  4･･･達成できている  3･･･取り組めている 
2･･･取り組めているが、十分な結果がでていない   1･･･取り組めていない 
 

 評価項目 評価 
1 久万こども園全体の雰囲気は明るく活気がある 4.6 
2 久万こども園の教育・保育活動について共感できる 4.3 
3 教育・保育活動は、園児や地域の実態に沿った適切な内容となっている 4.3 
4 久万こども園では、特色のある教育・保育活動を行い、その成果を上げている 4.5 
5 子育て支援事業は、充実している 4.1 
6 遊具・玩具・絵本等が整備されている 4.5 
7 園内外の清掃などの環境整備が行き届いている 4.3 
8 久万こども園の園児は、仲良く楽しく園生活を送っている 4.5 
9 園児は、落ち着いて生活している 4.3 
10 園児は、園行事(運動会・クリスマス会など)に生き生きと取り組んでいる 4.5 
11 職員は、一人ひとりの園児を大切に保育している 4 
12 職員は、地域の方に対して社会人として常識ある言動で接している 4.3 
13 地域の人たちは、久万こども園の教育・保育活動に対して支援、協力をしている 4 
14 久万こども園と地域の連携は深まっている 4.1 

15 
子どもたちが安全に生活できるよう、安全・安心・防災・防犯に対する取り組み

を十分に行っている 
4 

 ・私立の良さを十分に発揮し、それぞれの個性を伸ばしながら自由にのびのびとした保

育が進められている。 
・保育士の数がもう少し増えると職員一人ひとりにゆとりはできるのではないか。 
・職員は全員が十分に子どもたちを見てくれていると思うが、人員が不足しているため、

どうしても目や手や声が届いていないところがあるように思う。 
・職員がもう少し増えると安心。 
・クリスマス会など行事のビデオを撮って販売して欲しい。 
             ⇒ 父母の会で撮影、販売を行えばいいのではないか。 
・外部の人材を上手に招いて、より楽しいより高い保育に力を入れていることが分かる。 
・いろいろなイベントに育和会の子どもたちが元気に出演することで、人と関わる力が

育っている。 
 


